

令和4年度

令和4年6月29日



# 遷喬小だより

6月号⑤

学校教育目標 **自ら未来を拓き 心豊かに たくましく生きる子どもの育成**

学校スローガン **TEAM遷喬 PRIDE遷喬 ~子どもも 教師も 地域も 伸びる学校~**

## 修学旅行！～四国路に かがやく汗と はずむ声～

### 《二日目》

昨日の猛暑で健康面を心配していましたが、全員  
元気に朝を迎えました。

「砥部焼絵付け体験」では、下絵をもとに丁寧に、  
あるいは、大胆にと、それぞれ個性豊かに絵付け体  
験を楽しみました。どんな作品に仕上がるか、でき  
あがりを楽しみます。



「とべ動物園」では、グループ毎に友達と楽しく行動しました。

まず、お土産探しに走ったグループ。動物園  
人気 No1 の北極グマ「ピース」やアフリカゾ  
ウ、オランウータン、カワウソ、アシカ他、必  
見スポットを見学したグループ。写真をしっか  
り撮りながら見学したグループなど、思い思い  
に楽しむことができました。



そして、旅の最大のお楽しみ「レオマワールド」へ。バイキング形式の昼食を済ませると、  
テンションは最高値へ。絶叫系に乗るか乗らないか、各グループ内で相談しながらアトラク  
ションを巡り、思いっきり楽しみました。顔を真っ赤に、汗びっしょりかきながらも、最高  
の思い出が作れたのではないのでしょうか。



帰りは、瀬戸大橋を通り「世界一長い鉄道道路併用橋」の吊橋や斜張橋、トラス橋と瀬戸  
内海の景観を楽しみながら、岡山へ入りました。

修学旅行のテーマのとおり、五感を働かせて学び、きまりを守り、いつも仲間を意識して  
行動できた旅でした。

よりよい旅行にするために前向きな意見交流をしながら企画してきた6年生。

自分たちで考えた宿でのきまりを守り、仲間を意識して過ごす大切さを実感できたのでは  
ないでしょうか。また、自分たちのために働いてくださっている方に、改めて感謝の気持ち  
を持つことができたことと思います。天候にも恵まれ、元気に楽しく旅行を終えた6年生。  
最上級生としての活躍をさらに期待します。